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Kreisausschuss

Niederschrift

über die außerordentliche öffentliche/ nicht öffentliche Sitzung des
Kreisausschusses am 23.07.2012 im Kreisausschuss-Saal der Kreisverwaltung
Teltow-Fläming, Am Nuthefließ 2, 14943 Luckenwalde.

Anwesend waren:

Landrat
Herr Peer Giesecke

Stimmberechtigte Mitglieder
Frau Kornelia Wehlan
Herr Detlev von der Heide
Herr Bernd Habermann
Herr Fritz Lindner
Frau Ria von Schrötter
Frau Heide Igel
Herr Hans-Jürgen Akuloff
Herr Danny Eichelbaum
Herr Michael Wolny
Herr Matthias-Eberhard Nerlich
Herr Michael Baumecker
Herr Felix Thier Vertretung für Frau Dr. Irene Pacholik

Verwaltung

Frau Kirsten Gurske Erste Beigeordnete und Leiterin Dezernat II
Herr Holger Lademann Beigeordneter und Leiter Dezernat III
Herr Detlef Gärtner Beigeordneter und Leiter Dezernat IV
Herr Dieter Albrecht Leiter Dezernat I
Herr Horst Bührendt Leiter Dezernat V

Entschuldigt fehlten:

Stimmberechtigte Mitglieder
Frau Dr. Irene Pacholik
Herr Dirk Hohlfeld
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Herr Andreas Noack

Beginn der Sitzung: 17:00 Uhr
Ende der Sitzung: 17:40 Uhr

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

 1 Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

 2 Mitteilungen des Vorsitzenden

 3 Anfragen der Abgeordneten

Nichtöffentlicher Teil

 4 Anfragen der Abgeordneten
 5 Grundstückskauf in Blankenfelde 4-1280/12-IV

 6 Grundstückserwerb in Grüna 4-1282/12-IV
 7 Grundstückserwerb in Jüterbog 4-1283/12-IV

Öffentlicher Teil

TOP 1
Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende des Kreisausschusses, Herr Landrat Giesecke, begrüßt die Abgeordneten
und Gäste und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2
Mitteilungen des Vorsitzenden

Es liegen keine Mitteilungen vor.

TOP 3
Anfragen der Abgeordneten

Herr Abg. Wolny fragt, wie es mit der AG Haushaltskonsolidierung weitergehen soll. Er macht
darauf aufmerksam, dass Ergebnisse der AG notwendig sind und dass es hierbei nicht nur
um Maßnahmen im Haushaltsjahr 2013, sondern auch um die des Jahres 2012 gehen muss.

Herr Landrat Giesecke macht darauf aufmerksam, dass es gegenwärtig Probleme gibt. Da
das Ministerium des Innern die Bildung dieser AG bemängelt hat, muss in den nächsten
Tagen mit dem Vorsitzenden des Kreistages abgestimmt werden, in welcher Form die AG
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ihre Arbeit fortsetzen kann. Er führt aus, dass eine Umwandlung der AG
Haushaltskonsolidierung in einen Unterausschuss des HFA erfolgen könnte, was aus seiner
Sicht kommunalverfassungskonform wäre. Der Unterausschuss könnte sich, wie ein
Ausschuss, auch externen Sachverstand einholen. Er informiert, dass derzeit die externen
Berater in der Verwaltung arbeiten, jedoch noch keine Ergebnisse vorliegen, die die AG und
der HFA beraten könnten. Das Ziel, dass am 1. August 2012 schon Ergebnisse vorliegen,
wird nicht erreicht werden. Sobald Ergebnisse vorhanden sind, wird die AG/der Ausschuss
unverzüglich einberufen.

Frau Abg. Wehlan merkt an, dass ihr bekannt ist, dass ab dem nächsten Schuljahr weniger
Lehrerwochenstunden zur Verfügung stehen werden, als in diesem Schuljahr. Sie fragt, ob
dieses Problem dem Kreis als Schulträger bekannt ist und inwieweit es Initiativen gibt, dieses
Problem zu lösen.

Herr Landrat Giesecke kennt das Problem nicht. Sobald Herr Bührendt, der sich gegenwärtig
im Urlaub befindet, wieder im Dienst ist, wird eine Antwort dazu erfolgen.

Der Vorsitzende des Kreisausschusses, Herr Landrat Giesecke, stellt den
Ausschluss der Öffentlichkeit fest.

Luckenwalde, 6. August 2012

Peer Giesecke
Vorsitzender des Kreisausschusses


